

Saint-Côme-du-Mont

Une exposition de photos sur la faune et la flore des marais

Maurice Guérard est un chasseur. Régulièrement, il troque le viseur de son fusil pour celui de son appareil photo. L'exposition, inaugurée vendredi dernier, est le résultat de quelques années passées à traquer l'image rare.

« L'idée de base, c'est de montrer des photos réalisées uniquement sur le territoire du Parc des marais, en grande majorité à Graignes et Sainte-Marie-du-Mont », explique le photographe. « Si on s'intéresse à la nature, on peut voir ce genre de chose. Souvent, on regarde, mais on ne voit pas ! »

La quarantaine de photos sélectionnées parmi près de 2 000 clichés ont été prises « soit à l'approche, au plus près, soit après avoir attendu quelques heures, notamment dans mon gabion. Il s'agit d'oiseaux, d'insectes, de la flore, de paysages communs mais pris dans des situations particulières. J'espère que ces photos inciteront les gens à regarder ce qui les entoure, à avoir un regard qui les focalise sur un sujet. »

Maurice Guérard est bien connu dans la région. Il a été le cofondateur et président de l'association des sauvaginsiers des marais du Cotentin et du Bessin mais également délégué



Maurice Guérard photographie la faune et la flore du parc naturel.

du Parc naturel régional (PNR) pour la commune d'Airel puis membre du dit PNR. « L'avantage des photos animalières, cela permet de chasser toute l'année et toutes les espèces ! »

Jusqu'au 21 septembre, exposition de Maurice Guérard à la Maison du parc des marais à Saint-Côme-du-Mont. Informations au 02 33 71 65 30 et par mail : accueil@parc-cotentin-bessin.fr - www.parc-cotentin-bessin.fr.

Tr

Su

La

Trib

ble

à T

P

mit

mis

de

cé

et l

la s

ro

cal

rié

D

ni

por

ont

ouv

des

soc

con

ca

M

■

Fer

17

d'u

ma

02